



# CARRERAS DE POSGRADO

#### ESPECIALIDAD EN PRODUCCIÓN BOVINA CONEAU 152/03

A través de esta Especialidad se busca dotar a los profesionales de habilidades para el análisis de problemas, diseño de soluciones y aplicación de las mismas en los diferentes aspectos que involucran la producción bovina, teniendo actitudes favorables para el trabajo en equipo. El objetivo es ampliar y consolidar en los participantes los conocimientos teóricos y prácticos que sustentan la producción bovina, la preservación del ambiente y la salud de la comunidad. **Cursado** cada 21 días, viernes y sábado durante dos años lectivos.



### **ESPECIALIDAD EN PROTECCIÓN VEGETAL** CONEAU 021/04

Estudio de posgrado que propone ampliar y consolidar los conocimientos teóricos y prácticos que sustentan la protección vegetal, como son la patología vegetal, la zoología agrícola, la disherbología, el manejo integrado de plagas, su epidemiología y el control químico y biológico, poniendo énfasis en cereales y oleaginosas. Se busca formar profesionales que además de atender la sanidad de los cultivos contemple en su formación la sostenibilidad de los sistemas productivos y el respeto del medio ambiente. Cursado cada 21 días, viernes y sábado durante dos años lectivos.



### **MAESTRIA EN AGRONEGOCIOS Y ALIMENTOS**

**CONEAU 229/06** 

La Maestría tiene por objeto proporcionar una formación superior en administración estratégica de agronegocios y de alimentos, profundizando la formación PROFESIONAL, sin dejar de lado las responsabilidades de su trabajo actual. Tanto el plan de estudios como los docentes están orientados hacia la aplicación práctica de conceptos al mundo real, con una visión de creación y recuperación de valor agregado en los negocios "tranqueras afuera", sea en el ámbito local como en el internacional. Incluye la realización de un trabajo final individual. Conduce al otorgamiento del título académico de Magister en Agronegocios.

Cursado cada 14 días, viernes y sábado durante dos años lectivos.

## INFORMES:

Secretaria de Investigación y Posgrado Campus Universitario Av. Armada Argentina 3555 5017 Córdoba - Rep. Argentina Tel: 54 351 4938030 interno 312 Fax: 54 351 4938031 E-mail: agropos@uccor.edu.ar www.ucc.edu.ar



# ESPECIALIDAD EN CLÍNICA DE PEQUEÑOS ANIMALES CONEAU 293/09

La Especialidad se creó con la finalidad de ofrecer una formación de posgrado en los profesionales del sector, incorporando información científica de actualización

permanente metodologías para la resolución d e problemáticas relacionados con la medicina de animales pequeños. Se propone desarrollar habilidades para el análisis de problemas, diseño de soluciones y aplicación de las mismas en los diferentes aspectos que involucra la clínica de pequeños animales a través de un entrenamiento intensivo, al tiempo que tiende a promover actitudes favorables para el trabajo en



equipo. **Cursado** cada 21 días, viernes y sábado durante dos años lectivos.

## ESPECIALIDAD EN HIGIENE Y SEGURIDAD ALIMENTARIA

CONEAU 303/10

A través de estos estudios se brinda a los participantes la actualización y profundización de conocimientos específicos en el campo de la seguridad alimentaria tendiente a fortalecer los procesos de elaboración de alimentos inocuos, para atender los actuales requerimientos sanitarios exigidos por el mercado nacional e internacional de alimentos.

La carrera está dirigida a profesionales cuyas funciones estén directamente relacionadas con los procesos productivos en las industrias alimentarias y con la salud pública, insertos en el medio laboral, ya sea en la actividad privada o en la pública y que pueden contribuir al mejoramiento de la higiene y seguridad de los alimentos a lo largo de toda la cadena agroalimentaria.





# DOCTORADO EN CIENCIAS AGROPECUARIAS

CONEAU 248/07

Oferta de formación en investigación y desarrollo especialmente orientado hacia el conjunto de disciplinas y/o áreas interdisciplinarias que pueden contribuir directa o indirectamente al avance de los conocimientos científicos de las ciencias agropecuarias.

La carrera esta organizada y estructurada como un proceso de formación personalizado donde el postulante conjuntamente con el Director de tesis deberá presentar las actividades curriculares de formación teórica y metodológica.

La tesis doctoral debe ser presentada en un plazo no mayor a